

# あかるいまち 21

No.1498 2022年4月5日  
組合員活動推進課 082-532-1264

	4月	2022年度
組合員ふやし	10人	10人
出資金ふやし	187万円	187万円
純増	△71万円	△71万円

## 初めてのおりづるタワー！

### ～井口・鈴が峰支部 旅班～

3月27日（日）に、井口・鈴が峰支部の旅班で「おりづるタワー」に行きました。

久しぶりの「旅班」に普段あまり顔を合わすことのない組合員さんの参加があり喜びの声があがりました。

「おりづるタワー」の展望台は13階。みんなで気合を入れて階段を使い登りきました！皆さん疲れた様子もなく、まだまだ元気いっぱいです(\*~\*)

上から見る広島市の街並みはとても綺麗で「来れて良かったわ〜♪」と思い出に残る日になりました。

また、原爆ドームや展示物を見ながら改めて平和について考える良い機会となりました。

コロナで動けなかった分、自分たちのできる範囲でこれからも楽しみながら学び合える行事を企画していきます✧



## 反戦を訴えスタンディング行動

### ～廿日市支部有志～

3月24日、「戦争反対！核兵器の使用をちらつかせるのは許さない！」との思いから、廿日市支部の有志が集まり、街頭スタンディング行動が行われました。

この行動に取り組まれた支部長から、「ウクライナから来ていた母子と、放課後に関わって居ました。とても元気で明るい子でした。事情があって、帰国しました。20年前の事です。ウクライナが砲撃され、元気で居るのか無事であってほしいと願います。沢山の命が危険にさらされていることに苦しい日々です。そんな思いから、『意思表示』をと、有志でスタンディングをすることとなりました。6回ほど開催しました。『そうだよね』『いいねー』と赤ちゃんを抱っこして通ったお父さんや、話しこんで暫く一緒に立ってくれた若者など、多くの反応がありました。今こそ憲法9条が大事。核兵器禁止条約に署名すべきと考えます！」と、感想をいただきました。

たくさんの場所でこのような反戦の取り組みが広がることで、この戦争が終結することにつながり、1日でも早く世界に平和が訪れることを願っています。

